

## Spende des Betriebsrats von Advantest Europe GmbH in Böblingen an die Lebenshilfe Böblingen e.V.

Auch dieses Mal konnte bei der IT-Verlosung durch den Betriebsrat der Advantest Europe GmbH in Böblingen eine stolze Summe generiert werden.

Hier werden ausgemusterte Geräte (wie Laptops & Workstations) gegen eine Spende an Mitarbeiter weitergegeben.

## 1.125 Euro aus diesem Erlös gingen an den Verein Lebenshilfe Böblingen e.V.

Dieser Verein wurde 1964 gegründet und hat derzeit 40 fest angestellte und 130 ehrenamtliche Mitarbeitende. Diese assistieren ca. 700 körperlich-, geistig- oder psychisch erkrankten Menschen, so dass die soziale Teilhabe der Kinder, Jugendlichen oder Erwachsenen ermöglicht wird und pflegende Angehörigen gleichzeitig entlastet werden.

Die Angebote erfolgen stunden-, tageweise oder mit Übernachtung bis zu zwei Wochen.



v.l.n.r. Alexander Zacher, Jochen Weimer, Frau Mathissek (Lebenshilfe Böblingen e.V.), Michael Stare, Frau Henk (Lebenshilfe Böblingen e.V.)

Die Spende wurde in einem sehr netten Gespräch und toller Atmosphäre Frau Mathissek und Frau Henk übergeben. In diesem Austausch wurde sehr schnell deutlich, wie wichtig die Arbeit der Lebenshilfe für die Betroffenen und deren Angehörige ist. Hier wussten wir schnell, dass die Summe wirklich sinnvoll ankommt und mit Dank angenommen wurde.

Die Spende von Advantest geht direkt in eine behindertengerechte Ausstattung eines Freizeithauses auf einem vereinseigenen Grundstück in Magstadt, auf welchem unter anderem Freizeiten, Feste oder Zusammenkünfte stattfinden und kommt somit direkt den betroffenen Personen zugute.

Vielen herzlichen Dank Lebenshilfe Böblingen e.V.